
alles über die Kaderspieler von Rapid
Beitrag von „Threadstarter“ vom 4. Juni 2008, 17:59

Korkmaz wechselt zu Frankfurt

de9c68dfbc.jpgImage not found or type unknown

Rapid-Mittelfeldspieler Ümit Korkmaz wechselt zur kommenden Saison in die Deutsche
Bundesliga zu Eintracht Frankfurt.

Der 22-Jährige unterschreibt einen Vierjahres-Vertrag und soll laut "Kurier" eine Ablösesumme
von vier Millionen Euro bringen.

„Ümit hat sich durch starke Leistungen rasch ins internationale Rampenlicht gespielt. Mehrere
Klubs zeigten Interesse - Frankfurt machte in Summe sowohl für den Spieler, als auch für Rapid,
das beste Angebot", so Sportdirektor Hörtnagl.

Quelle: laola1.at

Beitrag von „ClubChris“ vom 4. Juni 2008, 18:27

Einerseits natürlich sehr schade, andererseits sind die 4 Millionen Ablösesumme auch nicht zu
verachten.

Aber vielleicht macht er`s ja wie der Steffen und ist bald wieder da 
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Beitrag von „jofcn“ vom 4. Juni 2008, 19:58

4 Mios? wow....da bin ich aber mal gespannt, wie die reinvestiert werden.

Beitrag von „xilly“ vom 4. Juni 2008, 22:10

schad' um ihn.... schön langsam farg' ich mich aber schon... bazina fort, Korkmaz fort, fabiano
verliehen, payer muss aufgrud einer scheren krankheit pausieren... was wir in der CL quali
machen werden....

Beitrag von „ClubChris“ vom 4. Juni 2008, 22:26

Naja, aber Bazina ist doch kein großer Verlust, oder? Fabiano erst recht nicht.
Rapid wird sich schon noch gut verstärken, gerade dank der Ümit-Millionen und dem
internationalen Wettbewerb.

Beitrag von „Andi“ vom 6. Juni 2008, 20:28

Neuer Stürmer für Rapid

jelavicnikica5vg.jpgImage not found or type unknown

Nikica Jelavic wechselt zum SK Rapid und wird ab sofort unseren Sturm verstärken. Der 22-
Jährige Kroate misst 1,88 m bei 88 kg und kommt vom belgischen Verein Zulte-Waregem.
Jelavic lernte in der Schule von Hajduk Split sein Fußballhandwerk, und bekam in seiner Heimat,
wie auch in Belgien den Spitznamen "Fliegende Festung", weil er stets ohne Rücksicht auf
Verluste agiert.
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"Nikica Jelavic ist ein kopfballstarker Stürmer mit großem Potenzial und war einer der
Wunschspieler von Trainer Peter Pacult für die zu besetzende Stürmerposition", so Alfred
Hörtnagl, Sportdirektor von Rapid. Der vom Ex-Internationalen Davor Suker empfohlene
Stürmer wird zunächst für ein Jahr ausgeliehen (plus Option). Jelavic ist mehrfacher U21-
Nationalspieler, absolvierte bereits ein Länderspiel für die A-Nationalmannschaft Kroatiens und
erzielte dabei einen Treffer.

Nikica Jelavic wird in den kommenden Tagen in Wien zu sportmedizinischen Untersuchungen
erwartet; es ist geplant, dass er schon nächste Woche ins Training einsteigt.

Beitrag von „afro“ vom 7. Juni 2008, 01:33

Zitat von Andi 

dass er schon nächste Woche ins Training einsteigt.

Wie Training??? :shock:

Beitrag von „xilly“ vom 7. Juni 2008, 09:46

ja, training!

Beitrag von „stc“ vom 7. Juni 2008, 10:38

Zitat von afro 
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Wie Training??? :shock:

bei unseren freunden beginnt die saison bereits anfang juli wieder. dafür gibt es 2 monate
winterpause, wenn ich das richtig sehe, von mitte dezember bis ende februar.

und noch während der em finden die ersten testspiele statt, z.b. hier:

SV Union Gnas - SK Rapid
Fr, 13.6., 18:00 Uhr

Beitrag von „ClubChris“ vom 7. Juni 2008, 12:58

Richtig, hier der komplette Spielplan für die kommende Saison:
http://www.laola1.at/522.html

Die ersten beiden Spieltage haben es aus Rapid-Sicht schon mal in sich.

Beitrag von „ClubChris“ vom 14. Juni 2008, 23:13

Georg Koch zu Rapid

Rapid Wien hat Ersatz für seinen Torhüter Helge Payer gefunden: Für den 30-Jährigen, der
wegen einer schweren Erkrankung der inneren Organe für ein halbes Jahr pausieren muss,
wechselt der aus der Bundesliga bekannte Georg Koch in die österreichische Hauptstadt.
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http://www.kicker.de/news/fuss…tartseite/artikel/379752/

Guter Mann, vielleicht kann er ja Helge ganz verdrängen.

Beitrag von „rapidler66“ vom 15. Juni 2008, 13:36

Weiters wurde Marcel Ketelaer verpflichtet... Warum weiß keiner so genau, jedoch dürfte er in
Nürnberg nicht ganz unbekannt sein, hat zu mindest schon mal hier gespielt. 

Beitrag von „jofcn“ vom 15. Juni 2008, 14:54

Ketelaer???????????

naja.

Beitrag von „rapidler66“ vom 15. Juni 2008, 16:30

Zitat von jofcn 

Ketelaer???????????

naja.

Tja so reagiern die meisten bei uns... 
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Beitrag von „roland_franken“ vom 15. Juni 2008, 16:32

Zitat von rapidler66 

Weiters wurde Marcel Ketelaer verpflichtet... Warum weiß keiner so genau, jedoch
dürfte er in Nürnberg nicht ganz unbekannt sein, hat zu mindest schon mal hier
gespielt. 

auweia...........landen die allerschlimsten Graupen, die beim Club gespielt haben jetzt schon in
Wien.
Herzliches Beileid !
Als Spieler...oder vielleicht nur als Platzwart ???????

Beitrag von „jofcn“ vom 15. Juni 2008, 18:06

Zitat von rapidler66 

Tja so reagiern die meisten bei uns... 

ich weiss jetzt nicht genau wo er zuletzt gespielt hat, Ried, Altach oder Ardagger  oder
sonstwo (aha, Kärnten steht auf der HP)....glaube mich aber erinnern zu können dass er relativ
positiv aufgefallen ist.....

aber Ketelaer und CL?? Das geht ja gar nicht. Soll er der Ersatz für Korkmaz sein? 

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 15. Juni 2008, 18:30

Zitat von jofcn 
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ich weiss jetzt nicht genau wo er zuletzt gespielt hat, Ried, Altach oder Ardagger 
oder sonstwo (aha, Kärnten steht auf der HP)....glaube mich aber erinnern zu können
dass er relativ positiv aufgefallen ist.....

aber Ketelaer und CL?? Das geht ja gar nicht. Soll er der Ersatz für Korkmaz sein? 

Ketelaer wird nur Greenkeeper... 

Beitrag von „rapidler66“ vom 16. Juni 2008, 18:43

Hab heute gehört, dass er sein letztes BL-Spiel im August 2007 absolviert hat... Er dürfte vor
allem in letzter Zeit ständig verletzt sein... :?

Also von positiv aufgefallen keine Spur außer vielleicht in der ReHa...

Beitrag von „ClubChris“ vom 16. Juni 2008, 18:44

Zitat von tequilaslayer 

Ketelaer wird nur Greenkeeper... 

Glaub ich weniger, er ist ja kaum größer als ein Grashalm 

Beitrag von „jofcn“ vom 16. Juni 2008, 19:08
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Zitat von rapidler66 

Hab heute gehört, dass er sein letztes BL-Spiel im August 2007 absolviert hat... Er
dürfte vor allem in letzter Zeit ständig verletzt sein... :?

Also von positiv aufgefallen keine Spur außer vielleicht in der ReHa...

stimmt, war wohl noch zu Paschinger Zeiten....

Beitrag von „ClubChris“ vom 17. Juni 2008, 17:08

Bei Pasching hat er ein paar Mal getroffen, glaub ich. Aber Ketelaer reicht nicht, um Korkmaz zu
ersetzen. Da erwarte ich schon noch einige gute Spieler, Koch ist schon mal ein guter Anfang.

Beitrag von „roland_franken“ vom 17. Juni 2008, 17:10

Bei Pasching hat auch einmal mein Glieder Edi gespielt und getroffen......worauf er nach
Schalke geholt wurde..........und da...naja auch Schwamm drüber..... 

Beitrag von „Bätzer“ vom 5. Juli 2008, 18:05

Zitat von ClubChris 

Georg Koch zu Rapid
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Rapid Wien hat Ersatz für seinen Torhüter Helge Payer gefunden: Für den 30-Jährigen,
der wegen einer schweren Erkrankung der inneren Organe für ein halbes Jahr pausieren
muss, wechselt der aus der Bundesliga bekannte Georg Koch in die österreichische
Hauptstadt.

http://www.kicker.de/news/fuss…tartseite/artikel/379752/

Guter Mann, vielleicht kann er ja Helge ganz verdrängen.

Alles anzeigen 

Sehr guter Mann! Der hat in Burghausen immer sau gute Leistungen gezeigt find ich!

Beitrag von „ClubChris“ vom 5. Juli 2008, 22:21

Bei Burghausen war er nie, aber auf seinen anderen Stationen war er eigentlich immer ein recht
zuverlässiger Keeper.
Allerdings ist er wohl ein nicht ganz einfacher Typ, sonst wäre er wohl auch nicht bei Duisburg
als Stammtorwart und Kapitän abgelöst worden.

Naja, am Dienstag kann er sich ja erstmals beweisen, hoffen wir das beste 

Beitrag von „Bätzer“ vom 6. Juli 2008, 16:26

Zitat von ClubChris 

Bei Burghausen war er nie, aber auf seinen anderen Stationen war er eigentlich immer
ein recht zuverlässiger Keeper.
Allerdings ist er wohl ein nicht ganz einfacher Typ, sonst wäre er wohl auch nicht bei
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Duisburg als Stammtorwart und Kapitän abgelöst worden.

Naja, am Dienstag kann er sich ja erstmals beweisen, hoffen wir das beste 

 oh ja stimmt! Ich hab ihn mit Uwe Gospodarek verwechselt!
Sorry!!

Beitrag von „ClubChris“ vom 1. November 2008, 15:09

Helge Payer kann Karriere fortsetzen
Quelle: APA

Rapid-Tormann Helge Payer wird seine Karriere fortsetzen. Die Venen-Thrombosen im Darm-
und Leberbereich des 29-Jährigen, die kurz vor der EURO diagnostiziert worden waren, sind
mittlerweile vollständig aufgelöst. Payer kann die Medikamente in den kommenden zwei
Wochen absetzen und Ende November wieder ins Mannschaftstraining bei Rapid Wien
einsteigen können.

Rapid bis zur Winterpause ohne Katzer
Quelle: APA

Rapid Wiens Außenverteidiger Markus Katzer hat bei der 2:3-Niederlage im ÖFB-Cup-Spiel in
Ried am Dienstag einen Riss des Außenbandes im linken Fuß erlitten und fällt damit für den
Rest der Herbstsaison aus. Katzer muss nicht operiert werden, wird allerdings in den
kommenden sechs Wochen eine Spezialschiene tragen.

Beitrag von „ClubChris“ vom 15. August 2009, 00:28
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Ragnvald Soma wechselt zu Rapid

http://www.skrapid.at/9609+M5e3184199d8.html

Beitrag von „ClubChris“ vom 31. August 2009, 23:43

Maierhofer zu Wolverhampton

Lange Zeit sah es echt danach aus, dass Rapid das gefragte Sturm-Duo Hoffer/Maierhofer
halten könnte und jetzt sind sie doch noch beide weg.
Sehr schade, aber wenn die internationalen Topligen rufen, kann ich sie verstehen, wenn sie
wechseln.
Mal schauen, was Salihi bringt...

Beitrag von „Ebbe“ vom 1. September 2009, 10:00

ja genau was will der bitte in wolverhampton für mich is des a schritt zurück mehr net hätt
lieber no a jahr bei rapid gspielt wenn er unbedingt wechseln will dann zu am besseren verein
wie wolverhampton also bitte

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 1. September 2009, 15:39

Wolverhampton spielt Premier League. Das ist schon ein Quantensprung, auch wenn Rapid
gegen Aston Villa in der Quali weiter ist. Ich denke nicht, dass ihn Clubs wie Arsenal oder
Liverpool direkt aus der österreichischen Liga kaufen, zumal er auch keine 21 mehr ist und
zuvor in Deutschlands zweiter Liga gescheitert ist. Von daher muss er sich erst einmal bei
einem Team wie den Wolves behaupten.
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Beitrag von „ClubChris“ vom 1. September 2009, 16:05

So würde ich das auch sehen. Es ist schon ein Unterschied, ob du im Franz-Fekete-Stadion in
Kapfenberg oder an der Anfield Road in Liverpool auflaufen darfst...
Vorausgesetzt, Stefan kann sich bei ihnen überhaupt durchsetzen, was ihm in Deutschland
bekanntlich nicht gelungen ist.

Beitrag von „Ebbe“ vom 2. September 2009, 14:42

ja stimmt schon klar doch nur ich find rapid halt besser 

Beitrag von „Stevie“ vom 5. September 2009, 21:05

Naja, Mayerhofer hat ja z. B. in Koblenz und FÜ kläglich versagt, daher isses für ihn jetzt nicht
so schlecht, englische Premiere League zu spielen.

Okay, bei Rapid war er wirklich gut, daher ist das schon schade, weil nicht nur aufgrund seiner
Körpermaße war er schon ein Eckpfeiler.

Beitrag von „haudeggen1990“ vom 6. September 2009, 20:42

Zitat von Stevie 

Naja, Mayerhofer hat ja z. B. in Koblenz und FÜ kläglich versagt, daher isses für ihn
jetzt nicht so schlecht, englische Premiere League zu spielen.
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Okay, bei Rapid war er wirklich gut, daher ist das schon schade, weil nicht nur aufgrund
seiner Körpermaße war er schon ein Eckpfeiler.

finde es auch schade das maierhofer von rapid geht 

Beitrag von „ClubChris“ vom 7. September 2009, 11:52

Stimmt, für einen Ex-Bayern und Fürth-Spieler war er eigentlich ganz gut und sympathisch 

Jetzt muss man eben hoffen, dass Jelavic eine ähnliche Rolle als Torjäger einnehmen kann, wie
dies Hoffer und Maierhofer taten...

Beitrag von „jofcn“ vom 11. September 2009, 21:42

Trimmel anscheinend jetzt auch für einige Zeit ausser Gefecht...

Beitrag von „ClubChris“ vom 27. April 2010, 15:06

Neuzugang: Mario Sonnleitner

Der SK Rapid freut sich, mit Mario Sonnleitner die erste Verpflichtung für die kommende Saison
2010/11 bekannt geben zu dürfen.

http://www.skrapid.at/9609+M55c29a98513.html
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Gute Verpflichtung, würde ich sagen!

Außerdem wird Carsten Jancker einen Trainerjob bei der U-15 übernehmen
http://www.skrapid.at/16140+M5a3cb72805f.html

Beitrag von „rapidler1987“ vom 28. April 2010, 15:39

Zitat von ClubChris 

Neuzugang: Mario Sonnleitner
Gute Verpflichtung, würde ich sagen!

ich bin nicht so begeistert von dem. sonnleitner ist sicher nicht die top verstärkung für unsere
abwehr die wir dringend nötig hätten aber er ist ja noch jung und kann sich positiv verbessern.
abwarten also wie er sich weiterentwickelt und ob eder einen neuen vertrag bekommt oder
gehen muss. wichtiger wäre es endlich 2 außenverteidiger zu verpflichten die schneller sind als
unsere 2 da hinten

Beitrag von „Stevie“ vom 18. Juli 2010, 12:13

Kann mal einer mehr über die Neuzugänge von Rapid reinschreiben, das wäre interessant!!!

Auf der offiziellen HP vom Verein steht nicht soviel Erhellendes...

Beitrag von „ClubChris“ vom 18. Juli 2010, 14:19
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Zugänge:

Mario Sonnleitner (Sturm Graz)
Thomas Hinum (A. Kärnten)
Christoph Saurer (LASK)
Atde Nuhiu (SV Ried)

Abgegeben wurden u.A. Thonhofer und Boskovic.

Andere Vereine haben besser eingekauft meiner Meinung nach, allerdings musste Rapid bisher
nicht wie in den Vorjahren wichtige Spieler verkaufen.

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 3. August 2010, 13:38

Hofmann ist in der zweiten Liga gescheitert, Hoffer bei Neapel und nun Maierhofer nicht nur in
der zweiten deutschen Liga, sondern auch bei Wolverhampton und Bristol. Rapid-Spieler sind
ein bisschen seltsam. Außerhalb Hütteldorfs bringen sie nichts zustande. Ein bisschen wie
Bremer Spieler (Diego, Herzog, Pizarro). Das liegt wohl an der Farbe grün. Nicht böse sein, ich
meine es eher als Warnung für die aktuellen Kaderspieler Rapids. 

Beitrag von „ClubChris“ vom 30. August 2010, 14:06

Rapid will Jan Vennegoor of Hesselink als Jelavic-Ersatz holen:
http://www.news.at/articles/10…lichtung-oranje-stuermers

Beitrag von „ClubChris“ vom 30. Dezember 2010, 18:53
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Nationalspieler Pehlivan bricht sich bei Schlägerei beide Hände

Ein Abend zum Vergessen: Der österreichische Nationalspieler Yasin Pehlivan hat sich bei einer
Schlägerei vor einem Nachtclub mit dem Namen "Gnadenlos" in Wien beide Hände gebrochen
und muss nun mit einer saftigen Strafe von Seiten seines Vereins Rapid Wien sowie einer
Strafanzeige wegen Körperverletzung rechnen.

http://www.kicker.de/news/fuss…aegerei-beide-Haende.html

Beitrag von „jofcn“ vom 31. Dezember 2010, 01:20

man sollte sich halt nicht im Bermuda Dreieck rumtreiben 

Beitrag von „SCR1899“ vom 7. Januar 2011, 12:15

rapid vholt den 19 jährigen defensiv allrounder michael schimpelsberger von twente entschede!

hoffe es is bald offiziel auf der homepage zu lesen!

Beitrag von „ClubChris“ vom 7. Januar 2011, 15:05

Außerdem kehrt Leihspieler Boris Prokopić von Innsbruck nach Hütteldorf zurück.

Beitrag von „ClubChris“ vom 1. Juni 2011, 12:19
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Transfers in Hütteldorf
http://www.skrapid.at/9609+M56ebfe43269.html

Beitrag von „rapidler1987“ vom 4. Juni 2011, 13:11

rapid hat deni alar (stürmer) von kapfenberg verpflichtet.

Beitrag von „rapidler1987“ vom 10. Juni 2011, 16:46

hesselink verlässt rapid. der war nur ein jahr da, hat aber kaum gespielt weil er dauernd
verletzt war...

Beitrag von „rapidler1987“ vom 19. Juni 2011, 21:29

harald pichler (IV) kommt von innsbruck.

weiter transfergerüchte:

salihi könnt uns richtung ausland verlassen und thomas hinum könnt auch noch wo anders
unterkommen. der hat bis jetzt keine große rolle gespielt.

mit dem einkaufsprogramm ist man fast fertig, kommen wird wahrscheinlich nur mehr ein
neuer tormann und ein ersatz für salihi falls der geht. kragl vom lask könnt da kommen. scheint
so als ob unser euer trainer den als ersatzmann ins auge gefasst hat.
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Beitrag von „ClubChris“ vom 20. Juni 2011, 21:19

Wäre schon wichtig, dass Salihi bleibt. 33 Tore in 55 Ligaspielen ist eine sehr gute Quote.
Allerdings würde es zu Rapids Transferpolitik in den letzten Jahren passen, ihn auch noch zu
verkaufen 

Beitrag von „rapidler1987“ vom 21. Juni 2011, 18:20

salihis verlust wär nur schwer zu kompensieren, er ist zwar alles andere als ein spielender
stürmer, aber er trifft konstant. salihi hat noch ein jahr vertrag und eine ablösesumme von 1,5
mille steht im raum. einige vereine haben auch angeblich schon interesse gezeigt. würd mich
eigentlich wundern wenn der bleibt.

thomas hinum (DM) verlässt rapid und geht zu ried. der hat zwar gute ansätze gehabt, war aber
eine reine kaderergänzung und hat fast nie gespielt. war auch längere zeit verletzt.

laut zeitungsberichten schauts auch danach aus, also ob rapid einen neuen einsertormann holt.
da wird sich wohl in den nächsten tagen auch noch was tun.

Beitrag von „ClubChris“ vom 13. Juli 2011, 00:40

Neuverpflichtung bei Rapid

Der SK Rapid gibt die Verpflichtung von Jan Novota bekannt.

http://www.skrapid.at/9609+M50bb24ee22f.html
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Beitrag von „ClubChris“ vom 2. Februar 2012, 19:44

Hamdi Salihi verlässt Rapid

http://www.skrapid.at/9609+M5c340ada55a.html

Schade, den fand ich eigentlich immer ganz gut.

Beitrag von „Danny“ vom 3. Februar 2012, 12:07

Zitat von ClubChris 

Hamdi Salihi verlässt Rapid

http://www.skrapid.at/9609+M5c340ada55a.html

Schade, den fand ich eigentlich immer ganz gut.

Finde ich auch, schade, dass er nicht lieber hier in die 2.te Liga oder so geht.

Beitrag von „rapidler1987“ vom 4. Februar 2012, 14:40

Zitat von Danny 

Finde ich auch, schade, dass er nicht lieber hier in die 2.te Liga oder so geht.
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salihi hat auch immer brav seine tore gemacht, nur hat unser trainer auf andere stürmer
gebaut. neues system und so.

salihi hatte mehrere angebote, ua aus griechenland, zypern, russland und china. er selbst hat
zu einen wechsel zu den glasgow rangers spekuliert, die waren auch interessiert, aber da wurde
nichts daraus. seine freundin studiert in der USA, von daher wars nicht mal so überraschend
dass er zu einem amerikanischen verein wechselt. wird auch dort nicht schlecht verdienen.

Beitrag von „ClubChris“ vom 4. Februar 2012, 21:44

Man kann es Salihi nicht verübeln. Ich habe nie verstanden, warum Schöttel immer auf einen
Nuhiu statt auf einen Torjäger wie Salihi gesetzt hat.

Beitrag von „rapidler1987“ vom 5. Februar 2012, 16:10

schöttel entwickelt gerne junge spieler weiter, hat ja jetzt zb im winter 2 junge amateure wieder
hochgezogen.

salihi hat seine tore gemacht, nur leider war er spielerisch nicht wirklich gut. oft hast gelaubt,
du spielst mit einem spieler weniger. solang er die tore gemacht hat, wars noch relativ egal.
dann hat er leider zum teil sehr große chancen vergeben (höhepunkt war die chance in
kapfenberg wo er von wenigen metern den ball nicht in das leere tor trifft) und schöttel hat auf
andere stürmer gesetzt. burgstaller hat da für schöttel besser ins 4-3-2-1 system gepasst, unser
trainer baut vor allem auf schnelle spieler.

Beitrag von „ClubChris“ vom 13. April 2012, 13:08
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Helge Payer sucht neue Herausforderung

http://www.skrapid.at/9609+M5e9efe1916e.html

Sehr schade :?

Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 12. Juli 2012, 10:11

Zitat von ClubChris 

Helge Payer sucht neue Herausforderung

http://www.skrapid.at/9609+M5e9efe1916e.html

Sehr schade :?

hier noch watt dazu...

Payer: "Pacult war der Böse"
Helge Payer spricht bei sport10.at über die Probleme der Tormänner im modernen Fußball,
seinen Nachfolger Lukas Königshofer und die Zeit unter Peter Pacult.
Quelle... http://sport10.at/home/fussbal…ayer_Pacult-war-der-Boese

Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 8. August 2012, 09:21
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"In der Defensive bin ich der Kompaktere"
Michael Schimpelsberger erlebt bei Rapid schwierige Zeiten.
Im Gespräch mit sport10.at spricht er über das Wiener Derby, unverschuldete Rückschläge und
offensive Extraschichten.
Quelle... http://sport10.at/home/fussbal…iv-bin-ich-der-Kompaktere

Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 11. August 2012, 22:52

ma watt über einen EX-Spieler:

Maierhofer: Nur mehr eine Randnotiz
Wie schnelllebig und grausam das Fußball-Business manchmal sein kann, muss derzeit Stefan
Maierhofer erfahren.
Quelle... http://www.laola1.at/de/fussba…page/33080-32-48-48-.html

Beitrag von „ClubChris“ vom 14. November 2012, 12:10

Vertragsverlängerung - der Kapitän bleibt an Bord

Im Rahmen der Präsidiumssitzung wurde noch eine weitere wichtige Entscheidung für die
Zukunft des SK Rapid formell beschlossen. So wird der Vertrag von Kapitän Steffen Hofmann,
der mit Ende der laufenden Spielzeit ausgelaufen wäre, vorzeitig verlängert. Der 32-jährige
Deutsche wird damit Grün-Weiß noch länger als aktiver Spieler erhalten bleiben

http://www.skrapid.at/9609+M52de0e3d076.html

Beitrag von „robin92“ vom 14. November 2012, 16:23
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Zitat von ClubChris 

Vertragsverlängerung - der Kapitän bleibt an Bord

Im Rahmen der Präsidiumssitzung wurde noch eine weitere wichtige Entscheidung für
die Zukunft des SK Rapid formell beschlossen. So wird der Vertrag von Kapitän Steffen
Hofmann, der mit Ende der laufenden Spielzeit ausgelaufen wäre, vorzeitig verlängert.
Der 32-jährige Deutsche wird dqamit Grün-Weiß noch länger als aktiver Spieler
erhalten bleiben

http://www.skrapid.at/9609+M52de0e3d076.html

Ablenkungsmanöver des Vorstands

Beitrag von „jofcn“ vom 5. Dezember 2012, 14:34

Der Transfer von Sabitzer dürfte wohl fix sein

http://derstandard.at/13532082…ird-wohl-bei-Rapid-landen

Beitrag von „ClubChris“ vom 5. Januar 2013, 12:55

Jo, ist er:

Marcel Sabitzer ist Rapidler
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http://www.skrapid.at/9609+M5d2409ac5f1.html

Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 7. Januar 2013, 09:15

tu ich ma mit hierrein...

Boskovic: "Rapid ist für mich die erste Wahl"
Quelle... http://kurier.at/sport/fussbal…-die-erste-wahl/2.347.662

Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 13. Januar 2013, 10:44

"Wer will denn nicht für Rapid spielen?"
Konstantin Kerschbaumer zählt zu den großen Talenten in Österreich.
Zumindest wenn es nach den Rapid-Verantwortlichen geht. Was der Spieler dazu sagt und wie
seine Ziele lauten?
Quelle... http://sport10.at/home/fussbal…-nicht-fuer-Rapid-spielen

Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 19. Januar 2013, 11:58

Boskovic kehrt zu Rapid zurück - Vertrag bis 2014
Quelle... http://www.kleinezeitung.at/sp…ck-vertrag-bis-2014.story

Beitrag von „ClubChris“ vom 19. Januar 2013, 14:06

Gefällt mit gut. Hoffentlich kann er an die damaligen Leistungen anknüpfen.
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Beitrag von „ClubChris“ vom 4. Juli 2013, 22:18

Mal ein kurzes Update meinerseits zu den Sommertransfers von Rapid:

Man hat sich entschieden, die Verträge der langjährigen (Stamm)spieler Heikkinen (173
Ligaspiele), Katzer (216) und Kulovits (202, jetzt Sandhausen) nicht zu verlängern. Prager
wurde ebenfalls abgegeben und Gerson kehrt nach Leihe zu seinem Stammverein Kapfenberg
zurück.

Als Zugänge kamen bisher Dibon (IV) von RB Salzburg und Radlinger (TW) aus Hannover, beide
aber nur leihweise. Palla und Behrendt kehren nach Leihgeschäften zurück zu Rapid.
Tja, und mehr Neuzugänge waren es bisher nicht. Und mehr werden es wohl auch nicht, da
Rapid anscheinend komplett pleite ist. 
In 16 Tagen startet Rapid in die Saison. Mit diesem Kader ist nach meiner Einschätzung nicht
mehr als Platz 3-5 drin.

Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 3. Dezember 2013, 19:07

Schaub in die Bundesliga?
Quelle... http://www.fuldaerzeitung.de/a…/schaub-in-die-bundesliga

Beitrag von „ClubChris“ vom 30. Januar 2014, 14:21

Trimmel nur bis Sommer bei Rapid

http://www.skrapid.at/9609+M5a2a92e57ff.html

Schade, mal sehen ob er (im Gegensatz zu vielen anderen Ex-Rapidlern) seinen Weg im
Ausland machen wird...
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Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 15. Juni 2014, 09:44

RB Leipzig:
Interesse an Terrence Boyd – Rapid Wien lässt Angreifer nicht ziehen
Quelle... http://liga-zwei.de/rb-leipzig…reifer-nicht-ziehen/34069

Beitrag von „Balder“ vom 30. Juni 2014, 17:59

So, Boyd ist dann auch mal weg. http://www.skrapid.at/9609+M574c7f54448.html
Und natürlich auch zu Schei.. Bull.

Beitrag von „Wiener Club-Fan“ vom 1. Juli 2014, 23:23

Echt unglaublich. So ein Pfosten.

Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 22. Juli 2014, 22:15

Neuzugang: Florian Kainz
Quelle... http://www.skrapid.at/9609+M5e333efb9d9.html

Beitrag von „ClubChris“ vom 24. Juli 2014, 13:32

Finde ich gut, Rapid braucht dringend Verstärkungen.
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Beitrag von „hefdla“ vom 25. August 2015, 19:06

http://www.sueddeutsche.de/spo…-vater-der-held-1.2621129

Zitat 

Rapid-Spieler Louis Schaub

Sein Vater, der Held

Louis Schaub saß mit im Auto, als sein berühmter Vater bei einem Unfall starb. Nun will
der Rapid-Wien-Spieler ein Europapokal-Held werden - wie 1980 Fred Schaub bei
Eintracht Frankfurt.

https://de.wikipedia.org/wiki/Louis_Schaub

https://de.wikipedia.org/wiki/Fred_Schaub

Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 29. Oktober 2015, 11:27

Rapid-Debütant Tomi über Reservistenrolle:
“Es war nicht einfach zu akzeptieren”
Quelle... http://www.vienna.at/rapid-deb…ch-zu-akzeptieren/4502006
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Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 27. Dezember 2015, 11:54

Gladbach-Flirt Kainz:
Schmerzgrenze bei Rapid
Quelle... http://www.fussballtransfers.c…hmerzgrenze-bekannt_60490

Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 8. Januar 2016, 20:29

Rapid untersagt Kainz-Wechsel
Quelle... http://www.fussballtransfers.c…rsagt-kainz-wechsel_60920

Beitrag von „ClubChris“ vom 11. Januar 2016, 14:29

Thanos Petsos wird im Sommer zu Werder wechseln :?

Beitrag von „olymp69“ vom 4. Februar 2016, 13:47

Zitat 

Steffen Hofmann verlängert Vertrag bei Rapid Wien
Der deutsche Fußball-Profi Steffen Hofmann bleibt Rapid Wien treu - auch über das
Karriereende hinaus.
Der 35 Jahre alte Kapitän des österreichischen Rekordmeisters verlängerte seinen bis
zum Sommer laufenden Vertrag vorzeitig bis zum 30. Juni 2017.
Dann wird Hofmann knapp 37 Jahre alt sein.
Im Anschluss an seine aktive Karriere soll der Spielmacher eine noch nicht näher
definierte Aufgabe beim Traditionsklub übernehmen. Hofmann geht, abgesehen von
einem halbjährigen Intermezzo bei 1860 München im Jahr 2006, seit 14 Jahren für die
Wiener auf Torejagd. In der laufenden Europa-League-Saison hat Hofmann drei Treffer
erzielt. Damit schaffte er es in die UEFA-Top-Elf der Gruppenphase.
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http://www.sport1.de/internati…rt-vertrag-bei-rapid-wien

Beitrag von „KurtCHose“ vom 9. April 2018, 08:44

Kann jemand von den Insidern oder Kennern des Rapid-Fußballs mal was über Louis Schaub
schreiben?

Meine mich zu erinnern, das er ein sehr genialer Kicker ist. Mein letztes Spiel mit seiner
Beteiligung liegt aber schon etwas länger zurück...

Beitrag von „ClubChris“ vom 9. April 2018, 18:09

Ja, er ist für Rapid und die österreichische Liga ein sehr guter Spieler.

Momentan ist er ein heißer Kandidat beim FC Köln.

Er hat noch Vertrag bis 2020 und transfermarkt schätzt seinen Marktwert auf 4 Mio.

Für uns also wohl nicht mal bei Aufstieg realistisch, falls deine Frage in diese Richtung geht.

Beitrag von „ClubChris“ vom 7. Juli 2018, 15:29

Rapid hat Deni Alar von Sturm zurück geholt:

https://www.skrapid.at/de/star…in-huetteldorf-deni-alar/

Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 22. Juli 2018, 18:41
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Offener Brief von Steffen Hofmann

Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 4. September 2018, 17:00

Rapid-Ikone Steffen Hofmann legt sich mit Justiz an

Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 1. September 2019, 07:32

Neuzugang in Hütteldorf:

Willkommen, Filip Stojkovic!

Quelle: rapid hp

Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 10. September 2020, 16:39

Steffen.… wer?!

Sie nennen ihn „Fußball-Gott“, er ist millionenschwere Werbe-Ikone und ewiger Rekordspieler
seines Klubs.

Nur in Deutschland kennt ihn – keine Sau! Heute wird Rapid-Legende Steffen Hofmann 40 Jahre
alt.

Quelle: 11freunde

Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 26. April 2021, 18:36

Der 1. FC Köln verpflichtet Dejan Ljubicic
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Quelle: bundesliga.com

Beitrag von „ClubChris“ vom 26. April 2021, 18:57

Sehr schade, aber sein Abgang war vorhersehbar.
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